

BIBLIOGRAFÍA

Con este título abrimos en nuestra revista una sección destinada a dar a conocer a nuestros lectores todos, y muy particularmente a los alumnos y ex alumnos de nuestra Institución, algunas de las muchas obras editadas ya, y que contribuirán sin ninguna duda a la formación del carácter y personalidad social y científica del futuro ciudadano.

Todos sabemos, por propia experiencia, que los libros destinados a que sirvan de texto en los diversos centros docentes, y que son los que por obligación han de conocer los escolares que piensan aprobar las asignaturas, son sólo una preparación para el conocimiento profundo de la disciplina intelectual de que se trata; y que si alguno de los estudiantes pretende ampliar y completar los conocimientos adquiridos debe valerse de obras denominadas de consulta, o de monografías relativas en una cuestión concreta y determinada. Aparte lo anteriormente comunicado, hay obras y revistas de un sentido filosófico-práctico que, sin resolver ninguna cuestión científica determinada, contribuyen a la formación del carácter y desenvolvimiento de la actividad de todo aquél que pretende, terminados sus estudios obligatorios, ser un ciudadano útil a la sociedad, un hombre que sienta amor a la profesión liberal a que se dedique, un ser que ponga espiritualidad en su faena.

Nosotros pretendemos decir hoy a nuestros discípulos, a los que ayer escuchaban las explicaciones científicas o literarias:

—Escuchad:

Para completar los estudios que ayer comenzásteis bajo nuestra dirección, necesitáis poner de vuestra parte mucho esfuerzo. No esperéis que los demás os ormen completamente; el trabajo perso-

nal, la autoeducación es la que os hará ser y llegar. Únicamente encontraréis, al final de vuestro camino, la obra bien hecha que hayáis realizado. Y para realizar esta obra, para que lleguéis a ser útiles a la sociedad que habitáis, estudia y medita sobre las obras maestras que otros varones esclarecidos concibieron.

Y un día, les recomendaremos obras filosóficas; otro día pedagógicas; posteriormente de ciencias exactas o naturales; en otra ocasión, de literatura, etc., etc.; consiguiendo de este modo formar el catálogo de lo que, a nuestro humilde juicio, debe conocer el alumno de hoy, el profesional de mañana.

ECOS DEL COLEGIO

De grande importancia para nuestro Colegio Municipal de Segunda Enseñanza, fué, sin duda alguna, la venida a esta ciudad del Catedrático de Agricultura del Instituto general y técnico de Barcelona, D. Rafael García Fando. El objeto primordial de dicha visita era inspeccionar el Colegio y, como consecuencia, informar si reunía condiciones higiénico pedagógicas para poder incorporarse al Instituto.

Llegó a Granollers en el tren de las tres y media, siendo recibido en la estación por el Director de la Escuela D. Pedro Vegué y los profesores Rdo. D. José Turc y D. Aurelio Font.

A continuación visitó con detención el Colegio, siendo atendido, además del Sr. Director, por los profesores Sres. Burrull, Canals, Font, Turc, Serra y Meján; mereciendo elogios del visitante no sólo la organización, sino también las condiciones higiénicas y pedagógicas del edificio.

Seguidamente, y presidido por dicho señor, tuvo lugar, en el despacho de la Dirección, el repartimiento de unos premios concedidos por la «Unión Gremial» de Granollers, a los alumnos que en los exámenes del curso pasado obtuvieron Matrícula de Honor. En esta ocasión pronunció un elocuente discurso el señor García Fando, prodigando elogios no sólo a los profesores del Colegio y a los alumnos merecedores del premio, sino a las entidades que, como la